privilège d'une santé exceptionnelle impose comme devoir de chercher à rendre à ceux qui vous ont beaucoup apporté, une partie de leur amitié et de leur affection. Certes, cela n'est jamais très agréable d'apprendre que l'on est sérieusement malade, mais le vieux médecin est reconnaissant d'avoir été placé devant ses responsabilités; il va chercher à y faire face pour donner un sens à cette dernière étape de l'existence ».

Cette lucidité tranquille, cette intelligence pénétrante, ce don de soi qui transparaissent dans ces lignes résument le professeur Eric Martin, qui laisse un souvenir lumineux, ému et reconnaissant à tous ceux qui l'ont approché.

Une déléguée du CICR trouve la mort dans un accident en Ouganda

Le Comité international de la Croix-Rouge a appris avec consternation la mort brutale, survenue dans un accident de voiture, le 17 janvier 1980, de M^{lle} Christine Rieben, déléguée en Ouganda.

Agée de 30 ans, Christine Rieben, célibataire, était entrée au service du CICR en juillet 1978. Après un stage à l'Agence centrale de recherches, elle fut envoyée, pour ce service, à N'Djamena, en mars 1979. Elle fit une mission de six mois au Tchad et, après une courte période passée au siège du CICR, elle avait rejoint son nouveau poste, à Kampala, le 18 décembre dernier.

Sa perte est ressentie avec un immense chagrin par le CICR tout entier, qui exprime à ses parents et à ses amis ses sentiments de profonde sympathie et de tristesse.

Deux autres délégués du CICR, qui avaient pris place dans le même véhicule, ont été blessés. Il s'agit de M. Pierre Pont, responsable de la délégation du CICR à Kampala, et de M^{11e} Catherine Vontobel, secrétaire. A bord se trouvait également un employé de la Croix-Rouge ougandaise, M. Jimmy Lumu, qui n'est que très légèrement blessé.